

## またまた編集員が平町児童館職員に聞いてみました!!

① 児童館職員が勧める中高生向きの遊びはありますか？ある場合はその理由も知りたいです。

- 卓球
- ボードゲーム
- ボール遊び

(理由) 一人で来ても、友だちと来ても楽しむことができるから

人狼系のカードゲームは考察しながら遊びを進めていく心理戦のため、駆け引きなどを楽しむことができるから

感想：1人で行つても、絶対周りの中高生と仲良くなれるので、ボードゲームもボールもみんなで遊べます！(にこ)

② 平町児童館では中高生向けのイベントを数多く行っていると思いますが、

中でも人気のあるイベントは何ですか？

- 卓球大会
- ボードゲーム大会
- クイズ大会

感想：中高生がみんなでできるイベントで楽しそうだと思いました。(りな)

③ 平町児童館が中高生対応館として特に力を入れているところ（強み）はどこですか？

- イベントを通した異年齢交流
- 木よう塾（地域ボランティアとの連携による学習支援）
- 中高生からの悩み相談
- 充実したスタジオ
- ボランティア活動
- 自分たちで企画できるイベント

感想：イベントに参加したことがあります、中高生が考えるイベントも職員が考えるイベントも最高に楽しめます！(にこ)

④ 平均して中高生の来館はどの程度の人数ですか？

- 0～15名程度

感想：多い時もあるけど、部活とかで忙しくなるから、少ない日もあるのかなと思いました。(りな)

⑤ クイズ大会で児童館職員も楽しそうに参加をしていましたが、楽しむコツは何ですか？

●楽しい！と思えることをみつける（色々なことに挑戦してみる）

●一緒に楽しく過ごせるような友達や仲間をつくる

●とりあえず思いっきりやってみる

●周りの人を大切にすることを忘れない

感想：職員も楽しんでくれていたから、こっちも楽しくなりました！(にこ)

⑥ 児童館では初対面の人とも話す機会が多いと思います。

そういう場面でどのようにすれば堂々としていられますか？

●どんな年齢の方ともお話ができるように経験を積む

●日頃から人とのコミュニケーションを大切にする

●色々なところに目を向けて視野を広げる

●堂々としているということよりも、親身になって話せるように心がける

感想：いつも親身に話を聴いてくれるので、話しやすいです。(にこ)

●今回、平町児童館中高生イベントに初めて参加させていただいて、すっごく楽しかったです。中高生スタッフがクイズを考え司会進行をしていて、運営も参加も中高生が中心で濃いイベントでした。児童館と聞くと、小学生以下向けの遊びやイベントが多いと思う人もいると思います。しかし、このように中高生目線で企画運営・参加ができるイベントは、中高生にとっても参加がしやすく、居心地のいい場所だと思いました！(にこ)

●初めて平町児童館のクイズ大会と大喜利大会に参加しました。クイズ大会のクイズは難しかったけど、チーム対抗戦が楽しかったです。大喜利大会で優勝できてうれしかったし、楽しかったです。(りな)

## クイズ大会



▲クイズ大会の始まり



## またまた行きました平町児童館!! クイズ大会

開催日：10月13日(木) 18:00～

場 所：平町児童館 4階児童ゆうぎ室



## またまた行きました平町児童館!! クイズ大会

「めぐろう」2回目の平町児童館！前回とは違い、今回は私たちも遊びに行きました。高校生が主催するイベント「クイズ大会」に参加しました。

同日開催の「大喜利大会」にも参加。笑顔と拍手が絶えない大会でした。



平町児童館  
イメージキャラクター  
のたいらん



▲世代を超えた戦い



取材・文：菅野にこ、りな

▲今回の大喜利大会優勝者



▲親方も参戦

## 大喜利大会

